

ÜBER PULSWERK

ÜBER UNS

Viele Bands, die eigene Musik machen, legen allergrößten Wert darauf, dass man ihren Output genretechnisch einordnen kann. Oder sie erfinden schlicht ihre eigene Schublade. So wie die vier Jungs von **PulsWerk**, für die Schubladen so rein gar nichts sind. Denn erfrischender Weise hat es sich die Band zum Ziel gesetzt, einfach nur das zu machen, worauf sie gerade Bock haben. Manchmal kann es eben so einfach sein. Ehrlich, handgemacht und mit eingängigen Texten pendelt ihr musikalisches Spektrum daher auch locker zwischen erdigem Rock und poppigen Rhythmen, was dazu führt, dass garantiert jeder geschmäcklerisch auf seine Kosten kommt.

Im September 2018 konnte auch die erste Debut-EP der Band das Licht der Welt erblicken: **Erinnerung zum Mitnehmen!**

Die deutschsprachige Musik der Aschaffener Band ist wie der Kaffee am Montagmorgen. Erquickend und belebend-stark, mitreißend und bittersüß treibt sie den Puls in die Höhe. So nehmen sie dich mit auf einen Ausflug. Auf ein Bier mit den Freunden in der Heimat oder mit Cinderella den Sonnenaufgang über den Dächern von Venedig genießen. Jeder Text von PulsWerk könnte auch aus deinem Leben sein! Verpackt in einem Mix aus alternativem Pop-Rock und vierstimmigem Gesang wird der Zuhörer verwöhnt wie bei einer Fußmassage nach einem Bergaufstieg. Das Werk „Erinnerung zum Mitnehmen“ spiegelt genau dies wieder.